

Digitalisierung im Bankbereich

■ **ZOLLIKON.** Eine bargeldlose Bank: Ja, das gibt es in Zollikon. Was das konkret bedeutet, erfuhren interessierte Mitglieder der Zolliker «Senioren für Senioren» im letzten Computera-Workshop. So gebe es zwar keine Schalter oder Trennscheiben mehr, dafür freundliches Personal, das die Kunden in Geldangelegenheiten berät und unterstützt. Den Senioren und Seniorinnen wurde auch gezeigt, wie man sicher mit dem Bancomaten umgeht und wie E-Banking von zuhause funktioniert. Die Bankfachleute Quyen Do und Roger Kleinstein brachten den Teilnehmenden diese neuen Ansätze im Bankengeschäft näher. Zudem erklärten sie, worauf bei Geldanlagen speziell im Rentenalter zu achten ist.

Die Zolliker «Senioren für Senioren» planen weitere Computera-Workshops, um älteren Menschen zu helfen, die elektronische Welt, ihren Nutzen und ihre Risiken besser zu verstehen. (e)

► www.sfs-zollikon.ch